

Détails concernant le campus Marie-Victorin

Pour le plan du campus, veuillez vous rendre à l'adresse suivante :

<https://www.collegemv.qc.ca/campus-et-transport/campus-principal/plan-du-campus-principal>

Pour accéder au site de l'Institut, vous pouvez utiliser les entrées des bâtiments D (Pavillon Central) et H (Pavillon Guillaume-Couture).

Le stationnement est gratuit pour tous les participants de l'Institut. Veuillez garer votre voiture derrière le Pavillon Montfort au 7250, rue Marie-Victorin. Ce bâtiment se situe derrière le bâtiment CPE (Centre de la petite enfance La Vigie), de l'autre côté de la rue. Il y aura des indications à votre droite pour l'entrée au terrain de stationnement, juste avant le Pavillon Montfort.

Le bâtiment RS est la Résidence.

Marie-Victorin Campus Map Details

For the Campus Map, please visit the following address:

<https://www.collegemv.qc.ca/campus-et-transport/campus-principal/plan-du-campus-principal>

Entrances for the Institute site are at the front of Buildings D (Central Pavilion) and H (Guillaume-Couture Pavilion).

Free parking will be available to Institute participants behind the Montfort Pavilion, which is situated across the street from the CPE Building (Centre de la petite enfance La Vigie). This building does not appear on the campus map. The address is address is 7250 Marie-Victorin St. Watch for indications to the parking lot when you arrive. The entrance to the parking lot will be just before the Montfort Pavilion on your right.

RS is the Residence Building.